



Los sesenta alumnos de la Escuela de Ingenieros posaron para la fotografía de familia con las autoridades tras el acto de imposición de insignias./FOTOS:TEL

Ingenieros despide a sesenta alumnos antes de implantar los nuevos grados

- Es la última promoción completa previa a la puesta en marcha de los títulos universitarios
- El centro ha batido récord este curso académico con noventa estudiantes de nuevo ingreso

TEL

La Escuela de Ingenieros de Béjar se vistió ayer de gala para celebrar el tradicional acto de imposición de insignias a los estudios que finalizan sus estudios en el centro universitario.

Un total de 60 jóvenes recibieron ese reconocimiento en un acto que llenó el salón principal de la escuela universitaria. Se trata, por tanto, de la última promoción completa antes de la implantación de los nuevos grados del nuevo marco educativo de Bolonia.

La imposición de insignias contó con la presencia del alcalde, Alejo Riñones, la concejala de Educación, Inmaculada Martín y representantes de los colegios ofi-



Pablo Matas y Alvaro Sánchez recibieron un premio de la Cámara de Comercio.

ciales de Ávila, Salamanca, Madrid y Cáceres, que acompañaron a la comunidad educativa y a los alumnos. Además, se procedió a la entrega de los premios de la cámara de comercio y colegios técnicos, que recayeron en Pablo Matas, Alvaro Sánchez, Laura Fuentes, Diego Sánchez-Capitán y Francisco José Martín.

Por otro lado, la Escuela de Ingenieros entregó sus medallas que, este año, recayeron en Ángel Calvo, José Luis López, Juan Manuel Mateos y Juan Nieto. Finalmente, los corresponsales de los medios de comunicación de la ciudad recibieron las medallas por su trabajo de difusión y promoción de la Escuela de Ingenieros.